



Kurzer Ausflug

Das gute Schuhwerk will weg. Man nimmt auch Messer und Gabel mit, weil sicher sicher ist. Die kleine Stadt schrumpft in sich selbst. An den windig schaukelnden Ampeln müssen schimmernde Wagen warten, die minütlich teurer und ungeduldiger werden. Wir auch, wir auch, aber der Regen erzieht uns, indem er uns die Schultern kühlt. Wenn man sie nur lässt, finden die Schuhe von selbst nach Haus. Heimkehr modern heißt doch: Begrüßung durch Messfühler. Der Schlaf gelingt nur auf der richtigen Seite, weil die Schaumstoffpropfen unterschiedlich dicht halten: Das rechte Ohr ist ein Verräter.